

2021年11月5日

レスリング部の皆川選手が、 京都府より「京都府スポーツ賞 優秀賞」を受賞

クリナップ(本社:東京都荒川区 代表取締役 社長執行役員:竹内 宏)が運営する、クリナップレスリング部の皆川博恵選手(女子 76 kg級)は、ゆかりのある京都府より「京都府スポーツ賞 優秀賞」を受賞しました。

京都府出身の皆川選手は、10月26日、京都府庁にて西脇知事より「京都府スポーツ賞 優秀賞」を受賞しました。この賞は、今夏に開催された「東京オリンピック」5位入賞の栄光が称えられての受賞となりました。

クリナップは1992年にレスリング部を創部以来、企業スポーツとして運営しています。現在は皆川博恵選手(女子 76kg級)を含め、3名の選手が活躍しています。生産拠点である福島県いわき市では、キッズレスリングも支援しています。クリナップは、今後も日本のレスリング発展に貢献して参ります。



西脇知事(右)より受賞された皆川選手(左)



歓談の様子

右記より画像がご入手できます:<http://cleanup.jp/press/>

お問い合わせ
クリナップ(株) 総務部 広報課 遠藤・小泉